

4 Septiembre, 2024

LOS JUEGOS PARALÍMPICOS

Comité Paralímpico Español



Teresa Perales, junto a Marta Fernández en la prueba de los 100 metros espalda en la piscina de París.

Teresa Perales se despide de París con un quinto puesto

La nadadora zaragozana cierra sus séptimos Juegos con una medalla de bronce y habiendo igualado el récord de 28 preseas de Michael Phelps

HUGO FRANCO
Zaragoza



Teresa Perales se despidió de sus séptimos Juegos Paralímpicos con un meritorio quinto puesto en la final de los 100 metros estilo libre S3. La nadadora aragonesa volvió a batir el récord de su categoría con un tiempo de 2.03.84, pese a todo se quedó muy lejos de competir por las medallas, pero logró competir de gran manera frente a rivales que tienen un nivel de discapacidad menor al suyo. De esta manera, cierra esta cita paralímpica habiendo igualado el récord de 28 preseas de Michael Phelps con la medalla de bronce lograda en la prueba de 50 metros espalda S2. La propia nadadora ha dejado la puerta abierta a una posible participación en Los Ángeles 2028, cita a la que llegaría con 52 años. «No descarto acudir a los siguientes Juegos. Igual Michael Phelps me acaba colgando una medalla allí».

En esta misma final competía también la española Marta Fernández, que consiguió la plata con un tiempo de 1.30.04, logrando superar el récord europeo, y solo se clasificó por detrás de la estadounidense Leanne Smith, la que era la gran favorita para hacerse con el oro en esta categoría.

Perales llegaba a esta importante cita de París buscando la ansiada presea número 28 y tenía un total de tres oportunidades para conseguirlo. Su primer intento fue la prueba de los 100 metros espalda S2, donde consiguió clasificarse para las finales de la prueba, pero en la final solo pudo lograr una quinta posición, pese a que ella misma batió el récord de España

La aragonesa volvió a batir el récord de su categoría, con un tiempo de 2.03.84, en los 100 libre S3

en esta prueba con un tiempo definitivo de 2.37.53.

La segunda prueba que disputaba era en la que más posibilidades tenía para poder lograr su sueño y lo logró. En los 50 espalda S2 la aragonesa accedió como sexta clasificada en los preliminares con un tiempo de 1.12.79, todo parecía presagiar que la medalla estaba muy lejos de conseguirse. Ya en la final, incluso la reina Letizia empezó a aclamar a la nadadora, y estuvo disputándose la tercera plaza durante toda la carrera con la italiana Angela Procida. Dos centésimas fueron la diferencia entre la gloria y la resignación. Ese tiempo de 1:10.95 estableció que Perales se subía por vigésimo octava vez a un podio olímpico e igualaba al *Tiburón de Baltimore*.

Con la prueba de los 50 espalda mantiene un idilio muy especial. En ella ha conseguido dos bronce, en Sidney 2000 y Atenas 2004, dos platas en Pekín 2008 y Tokio 2020 y un oro en Río 2016, pero la más especial seguro que esta última conseguida en París y que solo hace que confirmar a Teresa Perales como una leyenda viva del deporte mundial. ■

Tenis de mesa

Jorge Cardona, a cuartos de final

Jorge Cardona se clasificó para los cuartos de final de tenis de mesa en la categoría individual al vencer por 3-1 al chino Chaodong Liu. El aragonés ganó la primera manga por 11-6, la siguiente la perdió 11-7 y tanto la tercera como la cuarta se las llevó el zaragozano por 11-8 y 13-11, respectivamente. Hoy a partir de las 13.00 horas tendrá la oportunidad de clasificarse para las semifinales y se enfrentará al francés Lucas Didier. Cardona ha llegado a la cita paralímpica siendo quinto cabeza de serie mundial y con opciones muy serias de alzarse con medalla y seguirá peleando por ella.